

**Reinosa** ► Han confirmado su asistencia altos cargos de la empresa y el alcalde de la ciudad

# Revilla preside hoy la comida anual de los responsables del Grupo de Empresa Sidenor

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Hoy viernes, el Grupo de Empresa Sidenor cumple 33 años de existencia, y por ello su secretario general Arturo García Rojo desea que esta reunión-comida sirva de homenaje para los diecinueve responsables de las distintas actividades de que está compuesto el gru-

Estarán además presentes altos cargos de Sidenor, el responsable de Gerdau y el consejero delegado José Antonio Aguinaga, Antón Sustacha y el director de la fábrica en Reinosa César Arroyo; el director de recursos humanos Santos Gil; el presidente del Comité de Empresa Fernando Fuente y representantes sindicales.

Arturo García Rojo quiere agradecer su apoyo personal a Juan Carlos Ramos, así como también a través del Gabinete de Comunicación que dirige, a Carmela Calvo Rodríguez, jefa del departamento de relaciones laborales de Sidenor. Actuarán en dicho acto el coro Ecos del Ebro y la ronda El Liguerucu de Fresno del Río.

La presencia de todas estas personas demuestra subraya García Rojo que "el Grupo de Empresa Sidenor tiene algo especial a nivel cultural, deportivo, social y que tanto en el ámbito local como nacional y fuera de nuestras fronteras lleva el nombre de Sidenor, Reinosa y Cantabria, y por ello seguiremos con más ánimo si cabe, para potenciar dicho grupo, contando siempre con la im-

po. Nuevamente ha confirmado su asistencia el presidente de la Comunidad Autónoma de Cantabria, Miguel Ángel Revilla que acudirá a la misma junto al secretario general de Cultura, Turismo y Deporte José Manuel Arenal; el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio y Guillermo Blanco, jefe de gabinete del presidente cántabro.



Arturo García Rojo.

portante ayuda económica de Sidenor y de la Consejería de Cultura". Han pasado ya 33 años desde la fundación del Grupo de Empresa Sidenor y

dejados atrás aquellos austeros inicios de su arranque social, para consolidarse en la actualidad. Explica Arturo García que "no debemos olvidar sus pri-

meros pasos fundacionales con el trabajo y empuje de su primer presidente José María Escrivillar (tesorero y secretario de la Sociedad Filarmónica); además de personas de la valía de Asteinza, José Luis Álvarez y Sabino Arrieta.

El secretario general del Grupo de Empresa, García Rojo, recogió en 2004 la *Flor de Nieve* en representación del grupo. Recuerda la creación del Grupo de Empresa en 1974, cuando de la institución de Educación y Descanso pasa a ser presidente provincial del Grupo de Empresa (de 1975 a 1980).

## Tres décadas

Arturo García Rojo se inició en la empresa en 1957, comenzando como fresador y pasando, posteriormente, a ocupar cargos en administración y personal. En definitiva lleva tres décadas trabajando en el área de ocio y tiempo libre, programando actividades hasta 22, por y para ofrecer ocio, cultura y deporte a los trabajadores de Sidenor en activo, pre-jubilados y jubilados así como a sus familiares.

# Exposición sobre la asunción de responsabilidades en Castañeda

CASTILLO. Castañeda

El Ayuntamiento de Castañeda acoge hasta finales de mes en su salón de plenos la III exposición fotográfica que, bajo el título *Enseñando a Conciliar Responsabilidades*, recoge los trabajos del alumnado de primer curso de Secundaria del Instituto Santa Cruz que ha participado en talleres sobre el intercambio de roles.

La exposición, que fue presentada ayer por la mañana, está organizada por la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, a través de EMCAN (Servicio Cántabro de Empleo), y en colaboración con el Ayuntamiento de Santa María de Cayón, el Instituto de Educación Secundaria Santa Cruz y la asociación Códice.

En el acto, que contó con una nutrida participación de los estudiantes, se encontraban la responsable de la Unidad de Igualdad de Oportunidades del EMCAN, Ana San Bartolomé; el alcalde y concejala de la Mujer, Miguel Ángel López Villar y María del Soto, respectivamente, además de Gema Guerra por Códice y miembros de la junta directiva del IES Santa Cruz. A través de las imágenes, esta muestra recoge en paneles las actividades desarrolladas en la III Semana de la Igualdad, durante los pasados meses, en la que el alumnado de Secundaria participó en talleres en los que se intercambiaron roles tradicionales.

**Reinosa** ► Informará sobre el servicio de aguas

# Presentado el centro de atención virtual 'Aqualia Contact'

A. Q. Reinosa

Aqualia, empresa concesionaria de la gestión Integral del Agua en Reinosa, ha puesto en marcha *aqualia contact*, un centro de atención virtual accesible a todos sus clientes en la ciudad, unos 12.000 habitantes, mediante el que se informará sobre el servicio de aguas.

A la presentación de el centro de atención virtual asistieron el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio Fernández, miembros de la Corporación Municipal, el delegado de la zona norte de Aqualia, José Fernando de la Torre Fernández, el jefe de Servicio, Daniel Francisco Mesa, y Santiago Vara, de la dirección de clientes de la zona.

Según explicaron, con *aqualia contact* "nace un servicio que siempre responde, con un horario más amplio, fácil y cómodo de usar, ahorrando al cliente pér-

didas de tiempo y desplazamientos", para ello, indicaron, "sólo hay que marcar los números correspondientes a averías, 902-136013, lecturas, 902-266026 o atención al cliente 902-176017".

Para averías, el servicio responde, de forma ininterrumpida 24 horas al día, 365 días al año. El Servicio de Atención al cliente funciona de 8,00 a 20,00 horas, dando respuesta "en cualquier momento y desde cualquier lugar del que reciban la consulta".

## Cualquier consulta

Además, "permite realizar cualquier consulta y gestionar cualquier trámite derivado de la prestación del servicio integral del agua, como altas, bajas y cambios de titularidad, modificación de datos, domiciliación de recibos, gestión de cobros, infor-



Representantes de Aqualia con el alcalde de Reinosa en la presentación.

QUEIMADELOS

mación y gestión de averías, entrega de lecturas y todas las funciones que puedan derivarse de la atención personalizada a cada cliente". Con este nuevo servicio, Aqualia "pone en funcionamiento un canal de comunicación rápido y eficaz, que además

ofrece un trato cercano y personalizado, como garantía de calidad de un servicio moderno y comprometido", concluyeron.